

Renunciaron Ministro y Viceministro panameños de Seguridad



Panamá, 5 may (RHC) El ministro y viceministro de Seguridad Pública de Panamá, Rodolfo Aguilera y Rogelio Donadio, respectivamente, renunciaron a sus cargos, informó la Secretaría de Comunicación de la Presidencia.

La nota no refiere las causas de la decisión y se limita a destacar que bajo el liderazgo de ambos los indicadores de seguridad mejoraron notablemente, por lo cual el Presidente panameño, Juan Carlos Varela, agradeció a ambos los servicios prestados.

Aclara el informe que Varela está en contacto permanente con los Estamentos de Seguridad para coordinar y dar seguimiento a todos los aspectos de seguridad del país, y que la semana próxima comenzará el proceso para designar a los relevos.

El hecho se produce tras el escándalo mediático generado por declaraciones de enfrentamientos personales entre ambos funcionarios, y de Donadio con subordinados dentro de la institución, que generó la intervención de la Procuraduría de la Administración.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92591-renunciaron-ministro-y-vice-ministro-panamenos-de-seguridad>



Radio Habana Cuba